

Neues aus dem kommunalen Jugendreferat Mössingen – August 2019



Stadt
Mössingen

Liebe Leserinnen und Leser,

das Ende des letzten Schuljahres war für das Jugendreferat Mössingen eine ereignisreiche Zeit. Wir blicken zurück auf die Jugendfilmtage, ein Projekt zur Alkohol- und Nikotinprävention, auf das erste Jugendforum der Jugendvertretung, in dem eine App zur Jugendbeteiligung diskutiert wurde und zu guter Letzt das Umsonst und Draußen Festival, das in der Stadtmitte einen neuen Besucherrekord aufgestellt hat. Zudem feiert das Jugendhaus M in diesem Jahr sein 20-jähriges Bestehen. Zu diesem Anlass gibt es eine kleine Ausstellung, die zur Zeit in der Stadtbücherei Mössingen zu sehen ist.

Auch nach den Ferien stehen wieder einige Themen und Veranstaltungen an, über die wir Sie gerne informieren möchten.

Wir freuen uns, wenn Sie unseren Newsletter mit Interesse verfolgen und einzelne Themen auch an Jugendliche und andere weitergeben.

Herzliche Grüße,

Das Team des kommunalen Jugendreferats

Aktuelles

Deutschrap-Konzert im Jugendhaus „M“

Am Freitag, 20. September, gibt es im „M“ wieder was auf die Ohren. Lokale Künstler der Jugendszene stellen ihr Können wieder unter Beweis. [Mehr](#)

Markt der Möglichkeiten

Das kommunale Jugendreferat präsentiert sich am Sonntag, 22. September, beim Markt der Möglichkeiten in der Tonnenhalle im Pausa-Quartier. [Mehr](#)

8. Mössinger Apfelwoche



Jugendreferat
Mössingen

Impressum:

Christian Biemel

Mobile Jugendarbeit

Tel.: 07473 370-158

c.biemel@moessingen.de

Bei der Mössinger Apfelwoche beteiligt sich das Jugendreferat mit folgenden Angeboten, zu denen Interessierte Jugendliche herzlich eingeladen sind:

Apfeltaschen selbst gemacht

Mo, 30.09.19, 12 bis 14 Uhr, Jugendhaus „M“

Wir backen uns gemeinsam leckere Apfeltaschen. Ob in der Mittagspause oder einfach in der Freizeit – wir freuen uns über alle die mitbacken!

Apfelseifen selbst gemacht

Mi, 02.10.19, 14.30 bis 16 Uhr, Jugendhaus „M“

Wir machen uns nach dem Motto „Do-it-yourself“ ans Werk und stellen unsere eigenen Apfelseifen in verschiedenen Farben und Motiven her.

Spielehits für Kids

So, 06.10.19, 11 bis 17 Uhr, Apfelfest

Das Jugendreferat gestaltet zusammen mit Jugendlichen am Apfelfest ein Programm mit verschiedenen Aktivitäten für Kids, wie Taschen bedrucken, Quizaufgaben lösen und einer digitalen Schnitzeljagd.

Jugendvertretung Mössingen

Du hast Interesse daran, worüber in Mössingen politisch derzeit so diskutiert wird? Du hast gute Vorschläge für ein jugendgerechtes Mössingen? Du suchst andere junge Menschen, denen es ähnlich geht und die auch Lust haben, sich dafür einzusetzen, dass eure Ideen umgesetzt werden? Dann melde dich bei uns! info@jv-moessingen.de oder [jv_moessingen](https://www.instagram.com/jv_moessingen) (Instagram)

Die Jugendvertretung Mössingen sucht im neuen Schuljahr (ab September 2019) wieder interessierte Jugendliche, die außerhalb von Mössingen zur Schule gehen, aber in Mössingen ihren Wohnsitz haben. Denn neben den 24 Plätzen, die über die Schulen vergeben werden, haben wir in der Jugendvertretung auch 10 Plätze für weitere interessierte Jugendliche frei.

Für alle Jugendlichen gibt es außerdem die Möglichkeit, sich in den Arbeitsgruppen der Jugendvertretung einzubringen. Bei Interesse kann man sich gern hier melden:

Maria Victoria Metz
Fachkraft zur Kinder- und Jugendbeteiligung
und Koordination der Gemeinwesenarbeit
Stadt Mössingen | Freiherr-vom-Stein-Straße 20 |
72116 Mössingen
Tel.: 07473 370-180
Mobil: 0151/57919403
m.metz@moessingen.de

Die nächsten öffentlichen Sitzungen der Jugendvertretung Mössingen sind am 24.09.2019 und 25.11.2019, jeweils von 14-16Uhr im Rathaus. Wir freuen uns über alle Jugendlichen, die vorbeikommen und sich in die Stadtpolitik einbringen wollen.

Mitmachen Ehrensache 2019

Wenn am 5. Dezember SchülerInnen für einen guten Zweck jobben heißt es wieder „Mitmachen Ehrensache“. Für die Aktion sucht das Aktionsbüro der Mobilien Jugendarbeit weitere Arbeitgeber, die das Jobben für einen guten Zweck ermöglichen. [Mehr zur Aktion](#)

"Jes - Jugend engagiert sich" geht als Projektmittelfond weiter

Der Gemeinderat hat einstimmig neue Richtlinien für einen Projektmittelfonds „Jes – Jugend engagiert sich“ beschlossen, die ab 01.01.2020 gelten. [Mehr](#)

Rückblick

35. U&D Festival Mössingen

Am 2. Und 3. August fand, zum ersten Mal in der Stadtmitte Mössingens, das U&D Festival statt. Insgesamt wurden über 6800 BesucherInnen jeglichen Alters gezählt, die dieses Festival zum erfolgreichsten in der 35-jährigen Geschichte gemacht haben. Vielen Dank an alle die dieses U&D Festival zu einem unvergesslichen Ereignis haben werden lassen. [Mehr](#)

App geht's!

Jugendforum am 24.07.2019

Beim Jugendforum am vergangenen Mittwoch waren inklusive Mössinger Jugendvertretung etwa 30 Jugendliche am Start und haben sich gemeinsam

Gedanken zur Gestaltung der neuen App für Mössingen gemacht. [Mehr](#)

700 Jugendliche bei den Jugendfilmtagen: Thema „Nikotin und Alkohol“

Das Jugendreferat der Stadt veranstaltete in der letzten Schulwoche vor den Ferien in Kooperation mit der Friedrich-List-Schule und dem Quenstedt-Gymnasium die Jugendfilmtage. [Mehr](#)

+++ Hinweis

Liebe LeserInnen,

wir bitten Sie um Erlaubnis, Ihnen unsere „Neuigkeiten aus dem kommunalen Jugendreferat“ elektronisch zusenden zu dürfen. Unser neuer Informationsrundbrief ist kostenfrei. Sie können sich bei Bedarf zu jedem Zeitpunkt aus dem Verteiler herausnehmen lassen.

Wenn Sie den Rundbrief erhalten möchten, bedarf es von Ihrer Seite keiner Reaktion. Sollten Sie den Rundbrief nicht empfangen wollen, genügt eine formlose Mail an MobileJugendarbeit@moessingen.de mit dem Hinweis „Bitte meine Adresse streichen“.

Gerne können Sie diesen Informationsrundbrief an Freunde und Bekannte weiterleiten. Gerne können Sie uns auch weitere E-Mail-Adressen mitteilen, an die die Informationen geschickt werden können. Vielen Dank!

Datenschutz

Die Stadt Mössingen nimmt den Schutz und die Sicherheit der persönlichen Daten der BezieherInnen sehr ernst. Der Rundbrief stellt eine ideelle kostenfreie und nichtkommerzielle Information dar. Elektronisch wird ausschließlich die Mail-Adresse verarbeitet. Namen, Adressen oder ähnliche Angaben werden elektronisch nicht in die Mailingliste aufgenommen. Die Mailadressen dienen ausschließlich der Zweckbindung des Informationsversandes. Die Löschung der Mail-Adresse aus dem Mailverteiler ist zu jeder Zeit auf Wunsch möglich. Die Mailadressen werden nicht an

Dritte weitergeleitet. Die Mailadressen werden nicht mit Social Media-Anwendungen verknüpft. Es finden keine weiteren Auswertungen der Daten statt.